

Condena Venezuela sanciones de Estados Unidos contra Turquía

Image not found or type unknown



Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza

Caracas, 16 dic (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, rechazó las sanciones anunciadas por el Gobierno de Estados Unidos contra funcionarios e instituciones de Turquía por la compra de equipamiento militar a Rusia.

'Venezuela rechaza y condena las nuevas medidas coercitivas unilaterales anunciadas por el agonizante gobierno de Estados Unidos contra la hermana República de Turquía. Se trata de una franca violación del Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas', aseveró el titular en la red social Twitter.

La administración estadounidense de Donald Trump anunció la imposición de acciones punitivas contra la nación euroasiática por la compra del sistema de defensa antiaérea S-400 a Rusia.

El paquete de sanciones incluyó la prohibición de todas las licencias y autorizaciones de exportación a la Presidencia de Industrias de Defensa y la congelación de los bienes y la restricción del visado al titular de esa entidad, IsmailDemir, y otros ejecutivos.

Más temprano, el presidente de Turquía, RecepTayyipErdogán, calificó las medidas como un ataque flagrante a la soberanía, en un intento por frenar los avances de su país en la industria de la defensa. Por su parte, el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, rechazó también las sanciones impuestas por Estados Unidos contra Turquía debido a la compra de sistemas de defensa de misiles.

“Cuba condena firmemente las medidas unilaterales de Estados Unidos contra Turquía que demuestran una vez más el irrespeto permanente de este país al Derecho Internacional y a la Carta de las Naciones Unidas”, escribió en su cuenta en Twitter.

Washington sancionó la víspera a Ankara por la compra de los sistemas de defensa de misiles S-400.

El ministro de Defensa de Turquía, HulusiAkar, defendió el uso de ese armamento ruso para la protección de su soberanía en contraposición a la política hostil del gobierno norteamericano.

El titular dijo que las medidas 'comprometen profundamente los valores y el espíritu de la Organización del Tratado del Atlántico Norte' (OTAN), de la que ambos países son miembros.

Por su parte, el canciller ruso, Serguéi Lavrov, opinó que el castigo es una nueva manifestación de la actitud arrogante norteamericana hacia el derecho internacional y otra medida coercitiva unilateral ilegítima.

Las sanciones afectan a la presidencia de las Industrias de Defensa de Turquía, un organismo creado para fortalecer la seguridad mediante la compra de tecnología militar y otras acciones.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/242389-condena-venezuela-sanciones-de-estados-unidos-contra-turquia>



Radio Habana Cuba